
    
 

 
 

REMORQUE ARRIERE AMORTIE AVEC SAC 
 

FR-Manuel d’instruction V1-16/06/2023 
 
 
 

PRECAUTIONS LIEES A L’USAGE 
 
Note: 

• La garantie ne peut fonctionner en cas de mauvaise utilisation. Une mauvaise 
utilisation peut également causer des situations dangereuses inutiles. Ne modifiez 
pas la remorque ou l'attelage, ce qui pourrait entraîner des blessures ou la 
mort. 

• La remorque ne doit être utilisée qu‘avec la barre de remorquage. Vérifiez les 
fixations du vélo et de la remorque avant chaque promenade. Portez un casque 
lorsque vous roulez. 

• La capacité de charge maximum de 27kgs, ne doit pas être dépassée. Vérifiez 
régulièrement la pression et l‘état des pneus. 

• Veuillez noter que faire du vélo avec une remorque agit sur le comportement de 
freinage du vélo, et augmente la distance de freinage ! Adaptez votre conduite en 
conséquence et pensez à la largeur de la remorque. Si nécessaire, entraînez-vous 
auparavant avec la remorque et faites attention au comportement de la direction et à 
la conduite causés par la remorque dans les virages.  

• La remorque est uniquement destinée à transporter du matériel ou des objets, 
mais pas à transporter des enfants ou des animaux. 



Contenu du packaging 
 

1 Cadre 
 

2 Barre de remorquage  
 

3 Fourche 
 

4 Garde-boue   
 

5 Roues 
 

6 Amortisseur 
 

7 Kit d'attelage A 
 

8 Kit d'attelage B 
 

9 Blocage rapide de la barre 
d'attelage 

 

10 Goupilles  

11  Sac cargo 
 

 
 
 
 



Instruction de montage 
 

1. Installer le garde-boue (4) sur la fourche de roue (3) comme indiqué 
sur les images ci-dessous : 

 
 

2. Installez la roue (5) en la libérant rapidement, comme indiqué sur les 
images ci-dessous : 

 
 

3. Connecter le cadre de chargement (1) et la fourche avec la roue par 
l'écrou de connexion (10) comme sur les images ci-dessous : 

 

 
 
 



 
4. Installer l'amortisseur (6) sur le cadre (1) comme indiqué sur les 

images ci-dessous : 

 
 

5. Connecter la barre de remorquage (2) avec le cadre de chargement (1) par 
l'attache rapide de la barre de remorquage (9) comme indiqué sur les images 
ci-dessous : 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



6. Installez le coupleur sous la tige de selle comme indiqué sur les images ci-
dessous : 
Premièrement, choisissez le tube de tige de selle approprié dans le jeu de 
coupleurs A(7) (taille 25.4mm 27.2mm et 28.6mm). 
 

 
Ensuite, connectez le Kit d'attelage A(7) et le Kit d'attelage B(8) : 

                     
7. Connecter la barre de remorquage (2) avec le vélo en utilisant le système de 

fixation rapide comme indiqué sur les images ci-dessous : 

 

 
 
 



    
 

 
 

CUSHIONED REAR TRAILER WITH BAG 
 

EN-Instruction manual V1-16/06/2023 
 
 

PRECAUTIONS FOR USE 
 
Note: 

- The warranty does not cover misuse. Misuse can also cause unnecessary 
dangerous situations. Do not modify the trailer or hitch, as this may result in injury or 
death. 
- The trailer must only be used in conjunction with the towbar. Check bike and trailer 
fastenings before every ride. Wear a helmet when riding. 
- The maximum load capacity of 27kgs must not be exceeded. Check tire pressure 
and condition regularly. 
- Please note that cycling with a trailer affects the braking behaviour of the bike, and 
increases braking distance! Adapt your riding accordingly, and bear in mind the width 
of the trailer. If necessary, practice with the trailer beforehand, and pay attention to 
the steering and handling caused by the trailer when cornering.  
- The trailer is only intended for transporting equipment or objects, but not for 
transporting children or animals.



Contenu du packaging 
 

1 Loading frame 
 

2 Tow bar 
 

3 Wheel Fork 
 

4 Mudguard  
 

5 Wheel (with quick release) 
 

6 Damper 
 

7 Coupler set A 
 

8 Coupler set B 
 

9 Tow bar quick release  
 

10 Connect nut  

11  Cargo bag 
 

 
 



Instruction de montage 
 

1. Install mudguard(4) on wheel fork(3) as per below images: 

 
 

2. Install wheel(5) by quick release as per below images: 
 

 
 

3. Connect loading frame(1) and the fork with wheel by connect nut(10) 
as per below images: 

 

 
 
 



 
4. Install the damper(6) on the loading frame(1) as per below images : 

 
 

5. Connect the tow bar(2) with loading frame(1) by tow bar quick 
release(9) as per below images: 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



6. Install the coupler under the seat post as per below images: 
Firstly, choose the proper seat post tube from coupler set A(7) (size 
25.4mm 27.2mm and 28.6mm) 

 
           Secondly, connect coupler set A(7) and coupler set B(8): 

                     
7. Connect tow bar(2) with bicycle by quick release as per below 

images: 
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